
Observation F. GRAPHISME

Avis défavorable pour l'implantation de cette installation à Puceul ou ailleurs.
Ce type de projet doit être reléguer à l'ancien monde, celui ou tout était axé 
autour
du véhicule à moteur et de ses déplacements.
Ras le bol du discours schizophrène qui vend du "vert" par devant et continu ses 
petites magouilles et ses petits profits entre copains par derrière.
Il n'y a aucune demande particulière, aucun besoin de bitume supplémentaire 
dans le dossier (hormis celui de bitumer l'ex-aéroport de NDDL, ce qui à été laissé 
dans le dossier)
Il me semblait que l’artificialisation des sols était gelée ? A quoi bon tout ce bitume
alors ?
Pour rénover les routes ? Le niveau d'état des routes en France relève plus de la 
distribution de marché public que de réels besoin ou de sécurité, il suffit de 
voyager à l'étranger pour s'en rendre compte.
Donc pas d'usine "verrue" à Puceul, même si on roule tous déjà sur du bitume 
(mode de vie qui existait à ma naissance, que je n'ai donc pas choisi)
Arrêtons d'être faux, passons pour de vrai aux actes, ne signer pas d'autorisation 
pour ce genre de dossier, merci, merci, merci !
F.


